
   １年生が進路学習をしました 

 

 今日の４、５時間目に１年生は、進路学習をしました。九州産業高校から先生をお呼びし、高校生

活や入試、中学校でしておくこと等についてお話をしていただきました。１年生は皆、真剣に話を聞

いていました。講話後の質問時間では、たくさんの質問が出ました。それだけ、進路や今の中学校

生活について真剣に考えたことがうかがえます。 

 １年生の皆さんは、今日の話を受けて、これからの中学校生活をよりよいものにしてほしいと思い

ます。 
  

☆ 講話の様子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 主な質問と高校の先生の回答 

 Q：勉強しなくても、高校に行けますか？ 

 A：行けるかもしれないけれど、高校に入学してからが大変になります。 

   高校３年生によく話すのは、「高校３年の入試前が一番勉強する時であり、それは 

一生残るもの」ということです。高校入試でも、しっかり勉強に取り組みましょう。 

 Ｑ：評定で「１」がついても高校に行けますか？ 

 Ａ：行ける高校はあるかもしれないけれど、進級が難しくなります。高校は留年がある

ので、しっかり勉強しないといけません。 

 Ｑ：高校の校則は厳しいですか？ 

 Ａ：高校によって違います。ネット情報は、実際と違うことがありますので、ぜひオー

プンキャンパスに参加して、自分の目で見てみましょう。 

   ちなみに九産高校では、ご飯はいつでも自由に食べてよいことになっています。 

売店にお菓子も置いてあります。高校は自由になる部分もあります。 

 Ｑ：面接で訊かれることは何ですか？ 

 Ａ：志願理由、高校で頑張りたいこと、中学校時代にがんばったことなどです。 

 Ｑ：高校にもってきてはいけないものはありますか？ 

 Ａ：携帯電話や時計は、許可されている学校が多いです。遠くから通学する生徒がいま 



すので、許可されています。マンガは不要なので、だめです。 

 Ｑ：部活動などは優秀な成績でないと、入学できないですか？  

 Ａ：実績があるのは、すごいことですが、大事なのは、やってきたかどうかです。 

   何かをやってきたことはすごいことです。県大会で優勝したとか、生徒会長という 

のは、すごいことですが、「部活動や生徒会活動を３年間した」ということが素晴ら

しいことです。 

 

 

 


